



ぱんだぐみだよ！

H27. 12. 1 No.8

朝夕の冷え込みが厳しくなり、冬の気配が感じられるようになりました。ぱんだ組の子どもたちは寒さに負けず、毎日元気に友だちと遊びを楽しんでいます。体調を崩しやすい時期であるので、体調管理に気を付けていきたいと思います。

もうすぐ発表会！！

運動会という大きな行事を経験し、一段と成長したぱんだ組の子どもたち。そして、次は発表会！子どもたちも楽しみにしています。ぱんだ組は歌とオペレッタをします。歌は手袋をつけて歌います。自分の好きな色の手袋をつけ、元気いっぱい歌う声が気持ちよく響いています。オペレッタでは様々な動物になって登場し曲に合わせて歌ったり、かわいい振り付けを踊って楽しんでいます。待ちに待った発表会まであとわずか！みんなで期待しながら過ごしていきたいと思います。

中学生との交流



11月6日、11日に尚徳中学校との交流がありました。子どもたちは中学生とすぐに打ち解け、手を引いて好きな遊びを一緒にしたり、おんぶや抱っこをしてもらい、とても嬉しそうでした。6日は園庭で遊び、11日は中学生と一緒にぱんだ組になって初めてはさみを使って遊びました。初めて使う子や慣れていない子がほとんどで思うようにいかない子もいましたが、中学生がやさしく見守ってくれたおかげで危ないこともなく、かわいい手袋が完成しました。がんばって作った手袋を一つの大きな手袋にし、みんなに見せると「すごーい！」と歓声があがりました。みんなで作った手袋は子どもたちと一緒に発表会で登場します！

《12月の予定》

- | | |
|-----------------|----------------|
| 1日 (火) 発表会リハーサル | 11日 (金) 尚徳中交流 |
| 3日 (木) 交通安全集会 | 12日 (土) 忘年会 |
| 4日 (金) ぱんだ組身体測定 | 14日 (月) 避難訓練 |
| 6日 (日) 発表会 | 18日 (金) クリスマス会 |
| 8日 (火) 尚徳中交流 | 22日 (火) 避難訓練 |
| 9日 (水) 誕生会 | |

※ 毎週水曜日はバイキング給食の予定です

【おねがい】



寒くなってきました。子どもたちが衣服の調節ができるよう、着替えの確認をお願いします。

